

Hochdorf, 26. Februar 2018

Medienmitteilung

Kandidat für Regierungsratswahl

Die Parteileitung der FDP Hochdorf hat ihren Kandidat für die Regierungsratswahl 2019 zur Nomination evaluiert. Mit Roland Emmenegger (45) steht eine führungs- und fachkompetente Persönlichkeit aus dem Regionalzentrum Hochdorf für das Wahlverfahren zur Verfügung. Als dossiersicherer Gemeinderat mit dem Ressort Bau, Verkehr und Umwelt sowie als Marketingleiter im Baumaterialhandel bringt er einen grossen Erfahrungsschatz und Weitblick aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft für das Amt als Regierungsrat mit. Emmenegger hat wichtige Grossprojekte angepackt, aufgearbeitet und setzt diese erfolgreich um. Sein politisches Feingefühl und seine Umsetzungskraft hinterlassen positive Spuren.

Roland Emmenegger kommentiert seinen Entscheid: "Nach Gesprächen mit meiner Familie, meinem Arbeitgeber und meinem privaten Umfeld wurde offensichtlich, dass eine Kandidatur zum heutigen Zeitpunkt sehr gut passt. Durch den Austausch mit politischen Persönlichkeiten innerhalb und ausserhalb der FDP wurde meine Motivation bestärkt. So freue ich mich sehr, den Weg des Wahlverfahrens jetzt einzuschlagen."

Für den langjährigen Kommunal- und Regionalpolitiker geht es nun um die erste Nomination. Am Dienstag 27. März findet anlässlich der Generalversammlung der FDP Hochdorf im Kulturzentrum Braui die Nomination auf der Stufe der Ortspartei statt.



Roland Emmenegger
Gemeinderat Hochdorf
Bau, Verkehr und Umwelt

Kontakte:

Franz Arnold, Präsident FDP.Die Liberalen Hochdorf, Mobile 079 881 43 01, Geschäft 041 911 20 22